

NAVAL : une première flottaison pour le Suffren de Naval Group

La société spécialisée dans la construction navale [NAVAL GROUP](#) / T : 01.40.59.50.00 (siège à Cherbourg) a effectué la première flottaison du sous-marin Suffren le vendredi 7 février. Il s'agit d'une étape de tests qui ne correspond pas à proprement parler à une première plongée, la première sortie en mer étant espérée pour la fin du premier trimestre. Le Suffren fait partie du programme Barracuda, dont quatre sous-marins seront livrés d'ici 2025.